生保内中学校報





N o 1 0 令和3年 10月15日(金)

学校教育目標

正しく かしこく たくましく 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成 ~未来の社会や地域を支える人づくり~

駒草祭に向けて

~輝く明日(みらい)へ向かって Rise

10月23日(土)に延期しました駒草祭ですが、次の通り開催する方向で進めております。 ステージ発表 9:00~13:00 市民会館 ※合唱コンクールも実施します

□|| ステープ飛行 | 5:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 | 10:00 |

○本度の駒草祭は、コロナウイルス対策のため、昨年度と同じく、ステージ発表を市民会館で、学習展示を中学校体育館で行うことになりました。また、学年縦割りの部門活動は行わず、準備は学年毎に行うことになりました。縦割りでないと難しい「演劇」については、今年度は行いません。また、合唱コンクールを駒草祭の中で行います。昨年より縮小したかたちでの駒草祭ですが、開催できることの喜びと来場してくださる方々への感謝を忘れずに皆で頑張りましょう。このような状況でも希望をもって未来へ進んでいこうという願いを込めて、今年度の駒草祭テーマは「Rise ~輝く明日(未来)へ向かって~」にしました。Riseには、「上昇する」という意味があります。今はコロナウイルスのため厳しい状況ですが、この状況を乗り越え、これからもっと明るい未来に向かって、今できることを1つ1つ頑張っていこうという気持ちが込められています。また、テーマ曲はYOASOBIの「ハルカ」になりました。それでは、駒草祭まで頑張って準備していきましょう。エイエイ!オー!

それでは、駒草祭まで頑張って準備していきましょう。 エイエイ!オー!

□各教科の学習や活動(合唱練習・文化部活動・地域活性化選手権)の様子

















前期終了

前期終業式を行いました

令和3年度も4月のスタートから約半年が経過しました。途中臨時休校があっ

令和3年度も4月のスタートから約半年が経過しました。途中臨時休校があったり、行事などの中止や延期になったりすることもありましたが、授業や様々な活動を通して、生中生全員が確かな成長を見せ、学校にも生徒一人一人にもたくさんの収穫があった6ヶ月でした。今日の5校時に行われた前期終業式では、1年生がC.Tさん、2年生がK.Dさん、3年生がK.Mさんが各学年の代表として前期を振り返っての反省と後期に向けての抱負を述べました。校長からは、目指す学校像である「生徒一人一人が輝く、明日も来たいと思う、地域とともにある学校」づくりに生徒会が中心になって一人一人が頑張ってくれたこと、土日を利用して「自分との対話」をし、前期を振り返りながら、後期の目標をもってもらいたいことを話しました。保護者の皆様には、後期もご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



